

4組那須宿泊学習 5月30日(火)～31(水)

5月30日(火)～31日(水)に那須にある北区のしらかば荘に宿泊学習に行きました。初日は、ファミリー牧場でアトラクションを楽しんだり、ヤギや馬などいろいろな動物ロールプレイとのふれあいを楽しんだりしました。しらかば荘では、一緒に行った学校の友達とキャンプファイヤーをしたり、友達とお風呂に入ったり、いろいろな体験をしました。

2日目には、マウントジーンズに行き、ハイキングをしました。山道は疲れたけど、山頂ではとても綺麗な景色を見ることができました。帰校後「キャンプファイヤーで友達ができる。」「りんどう湖ファミリー牧場にいたヤギやコイが可愛かった。」と楽しい思い出を振り返る姿がありました。

りんどう湖



キャンプファイヤー



マウントジーンズ



1・2年生遠足 6月13日(火)

6月9日(金)に遠足を行う予定でしたが、生憎の雨で延期になりました。代わりに4校時目に交流会を体育館で行いました。みんなで仲良くレクリエーションをしたり、お弁当を食べたりしました。遠足へ向けてさらにグループの仲を深めることができました。

6月13日(火)は天気に恵まれ、飛鳥山公園へ出掛けました。グループごとに遊具で遊んだり、オリエンテーリングをしたりしました。オリエンテーリングでは、2年生を中心にみんなで仲良くミッションに挑戦していました。帰校後、「楽しかった。」「4月の学校探検より仲良くなれた。」とここに笑顔で話す子どもたちの姿を見ることができました。

交流会



遠足



岩井自然体験教室 6月15日(木)～17日(土)

5年生が千葉の岩井学園に2泊3日で行って来ました。初日は、お昼頃から雨が降り出し、大房岬でのオリエンテーリングは小雨の中での班行動になりました。夜は室内でのキャンドルファイヤーになりましたが、ゲームとダンスで盛り上がり楽しい一日になりました。

2日目、3日目は暑いぐらいの晴天に恵まれ、全行程を予定通りに行うことができました。午前中のバター作り体験では、自分で作ったバターで美味しくじゃがバターを食べました。午後の砂山滑りではみんな砂まみれになり、夜は、まさに満天の星空のもと天体観測ができました。3日目は、鴨川シーワールドで、行動プランを立てて班行動をしました。

宿舎での行動でも、友達と協力して活動する姿が多く見られました。この経験を今後の生活に生かしていきたいと振り返っていました。

